
令和６年度第３回学校運営協議会 議事録 

日時 ２０２５年２月１７日（月） ９：５５～１１：４０ 

場所 泉台小学校校長室 

出席 二井見校長 根来教頭 池内主幹教諭 

   学校運営協議会委員 10 名 

内容  

 開会の言葉 

 初めのあいさつ 

 学校長挨拶 

 後期保護者アンケート・児童アンケート結果報告 

  ・音楽祭：他学年の演奏が見られよかったとの意見 撮影エリアを設置したがエリア外

での撮影あり マナー面の周知や座席、エリアの配置の検討を次回実施 

  ・学校便りの郵送の見直し：対象者の増加や郵送料の UP で財政的に圧迫 

       今後は SNS で配信と要望者には郵送で対応することで対策となった 

       HP は一般も見るので詳細内容等は保護者限定等パスワード等で保護する

ように依頼した 

校長先生の言葉と行事計画等は別シートにするように要望（現状通り）した                 

 全国体力・運動能力調査結果報告 

  ・小学５年生と中学２年生を対象に実施 

   男子は８種目のうち２種目（握力、反復運動）以外は平均以上 女子はほとんど平均

以下 

  ・今後は各種目の動作を指導して計測するようにしたいとのこと 

 ・縄跳びの表彰やヴィッセルによるサッカー教室など励みになりよかった 

更に体力ＵＰにつながるイベントを増やしてはと要望した 

 学校の様子と働き方改革 

   ５０周年記念事業への協力に対し感謝の言葉が校長先生よりあり 花の道の壁画は

成長しても学校に来て昔をしのべるのではないか 

   働き方改革として作業の合理化を図るようにしている事 毎日早く帰るように指導

していると説明有り 

   デジタル化社会になっており大事なものは残し SNS の活用等で合理化を推進するよ

うに要望した 

 学校評価 

  ・朝の会での「今月の歌とダンス」は好評 縄跳び検定は励みになりよい活動と評価 

  ・ペアトーク活動は自分の考え方を整理、言葉使いの理解などが出来るようになり、良

い活動と評価 

 



  ・ＳＮＳを使ったいじめが出てきている オンラインゲームで悪い言葉を学んだり、死

ねとかいう言葉も軽い気持ちで使ったりしている ゲーム課金の問題 ゲーム機で

も簡単にアクセスでき、言葉が悪くなる等悪い影響を与えている 

教育員会よりＳＮＳ使用上の注意等資料を使って、学校 保護者、学校運営協議会と

で今後の対応を考えていきたいと申し入れた  

  ・学校ルールの見直しは来年度実施 学校、地域、保護者の意見も入れて見直す予定 

   放課後の決まりも必要か  

 令和７年度学校運営協議会について 

  ・学校運営協議会に地域として学校と共同して運営していく機能を要求されている 

   １年生の昔遊び、２年生の町探検 体育祭のテント張り等  

   学校運営協議会として動いていきたいので委員の協力を依頼した 

 事務連絡 

 終わりのあいさつ 

校内参観後流れ解散 

 

 


